

IX Jornadas de Jóvenes Musicólogos. “Afinando ideas: de norte a sur”.



Los días **13, 14 y 15 de abril de 2016** tendrán lugar las **IX Jornadas de Jóvenes Musicólogos** en la **Facultad de Filosofía y Letras** de la **Universidad de Granada**. Desde sus inicios estas Jornadas han supuesto un importante punto de encuentro para todos aquellos que comienzan su andadura en la investigación musical. Se organizarán conferencias, mesas redondas, conciertos, comunicaciones y exposición de pósteres. Las comunicaciones ocupan el grueso de estas Jornadas y brindan a numerosos jóvenes de toda España, e incluso del mundo, la oportunidad de participar de forma activa en las Jornadas. Podrán presentar una comunicación y además publicarla posteriormente como artículo en el libro de actas. **El plazo de envío de propuestas (comunicaciones o pósteres) se ha ampliado hasta el 21 de febrero de 2016.** Más información para enviar propuestas en la web de la [Joven Asociación de Musicología de Granada](#), bajo el *hashtag* **#9JAMGRA**.

En el mes de marzo estará disponible también la inscripción para oyentes.

Las Jornadas de Jóvenes Musicólogos tienen su origen en la labor realizada por las diferentes Jóvenes Asociaciones de Musicología ([JAM Catalunya](#), [JAM Asturias](#) y [JAM Madrid](#)) que en los últimos años se han ido formando en diferentes puntos de la geografía nacional, siendo [JAM Granada](#) la última en fundarse. De este modo será la primera vez que las Jornadas de Jóvenes Musicólogos se celebren en la mitad sur de España, como bien refleja el lema de las mismas: “**Afinando ideas: de Norte a Sur**”.

Además, aprovechando el **25 aniversario** de la implantación de los estudios de **musicología en la Universidad de Granada**, las Jornadas de Jóvenes Musicólogos pretenden conmemorar de la mejor forma posible este maravilloso cumpleaños.

En las Jornadas se realizarán tres conferencias, una por cada día, estando confirmada ya para una de ellas la presencia de **Miriam Albusac Jorge**, investigadora de la Universidad de Granada especialista en Neurociencia de la Música; y para otra de ellas el joven compositor **Óscar Escudero Romero**, profesor de la Universidad Internacional de La Rioja y reciente ganador del primer premio “Xavier Montalvatge” del Concurso Jóvenes Compositores Fundación SGAE-CNDM 2015. También se llevará a cabo una interesante **mesa redonda de compositores españoles**, donde se hablará sobre las especificidades de la profesión. En cuanto a los **conciertos** cabe destacar que uno de ellos incorporará música de Óscar Escudero,

incluyendo el estreno en España de su obra multimedia *Ein Tischfussballspiel* para tres intérpretes y fútbolín.